
 

第１５５回 放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時 令和６年２月１５日（木）午後４時から                   

 

２．開催場所 ホテル ベラヴィータ 会議室 

                             司会 宇佐見真弓 

 

３．出席の委員  委員総数   １０名 

                 出席委員数 （９名）の氏名 

          坂庭 直治 ・ 須田 章夫 ・ 傳田 直史  ・ 小野瀬和男 

落合 裕子 ・ 小野 和明 ・ 生方 朋子 ・ 川端 宏行   

石原 久美 

 

         欠席委員数 （１名）の氏名 

                 石井 陽子  

                                    

        審議会アドバイザー (２名) 

「欠席」沼田商工会議所青年部会長 石田晴之 

「欠席」沼田青年会議所理事長   金井圭太 

 

        放送事業者側出席者名（８名） 

                    本山 佳宏  ・ 真下 恭嗣 ・ 津久井功 ・飯島 千秋 

西田俊太郎 ・ 千明 公男 ・ 宇佐見真弓 ・ 扇乃美由紀  

 

４．挨拶 

〇沼田エフエム放送（株）代表取締役社長  本 山 佳 宏 

 元日より大きな地震がありました。私どもFM OZEでは日頃からその備えを行っています。 

全国各地で災害が起こるたびに、確かな情報提供が出来るよう確かな情報提供が出来る

よう気を引き締め、頼りにされるＦＭＯＺＥであるために放送体制を整えております。

これからもご指導をよろしくお願い致します。さて、放送番組審議委員の皆様には任期

２年の間、ご尽力を賜り、心から感謝申し上げます。特に２期４年をお務めいただきま

した委員様には、本日の放送番組審議会が任期中の最後の審議会となります。本当にあ

りがとうございました。過日１月２６日に弊社主催の賀詞交歓会「新春を祝う集い」が

２７０名のお客様をお迎えして、４年ぶりに開催させていただきました。この中で第２

２回ハートウォーミング大賞や令和５年輝 award を贈らせていただきました。  地域コ

ミュニテー放送の経営は、地域の活性化や民力に比例されると言われております。 弊社

も厳しい経営環境下ではありますが、放送番組審議委員様のご指導やご示唆をもとに役

職員一丸となって責任を果たして参りたいと思います。本日もよろしくお願い申し上げ



 

ます。  

 

〇沼田エフエム放送（株）放送番組審議委員長 坂 庭 直 治 様 

 今日は２期 4 年務めた私たちにとっては最後の放送番組審議会になります。今までご協

力をいただきましてありがとうございました。気になるのは社長のお話にもありました

1 月の能登半島での震災です。あらためて言われていることは、災害がおきたときに確

かな情報が伝わることがとても大事だと思いました。情報が錯綜する中で、地域のコミ

ュニティ放送局がある利根沼田で確かな情報を伝えてくれる FM OZE があり、安心なのだ

と思います。本日もよろしくお願いします。 

 

 

５．資料の確認 
・席表 
・審議会資料綴り 
・番組表 
・第２２回FM OZEハートウォーミング大賞・輝award 受賞者 

（別紙３枚） 
・（株）目崎鉄工「若者応援宣言」チラシ 

 
６．議 事 
 
（１） 放送報告 視聴 CD より 
 

『髙橋光成投手と地元野球少年少女の交流会～トークショー』 

1/1(月)、1/2（火）午後１時より放送 （５４分２３秒） 

聞き手：群馬テレビ アナウンサー 梨子田 友和 様 

  

１２月２日（土）、利根沼田文化会館大ホールでおこなわれた「髙橋光成投手と 

地元野球少年少女の交流会」で、「光成投手トークショー」を特別番組として 

放送。 

 

●ご意見 

 ・西武ライオンズのエースでスーパースターに成長した、で雲の上の遠い存在にな

ってしまった気がしていましたが、こういう番組を放送していただけると、やは

り地元出身の身近な選手と思えてとてもよかった。 

 ・子供に夢を与えるイベントで良い企画だった。参加できなかった方もラジオで話

を聞くことができて、とてもよかったと思う。 

 ・映像が無いイベントをラジオで伝えるのは非常に難しいと思いますがとても聞き

やすく、髙橋選手の受け応えがとてもわかりやすかった。 

 ・当日会場でFM OZEスタッフが働いていて、地元のイベントを支えているのだと思



 

った。 

 ・今回の放送を聞く方の世代を把握して、内容を構成することが大切なのではない

かと思った。 

 ・他にも利根沼田出身の方のインタビューを放送してほしい。 

 ・放送する告知はどのくらい行ったのですか？ 

 

●【委員の意見に対する会社側の見解と対応】 

 ・このイベントは約900人の方が参加し、地元の目崎鉄工様が子供たちに西武のユニ

フォームをプレゼントし、会場が青く染まりました。その他目崎鉄工様は県内の

少年少女野球チームにもユニフォームをプレゼントし、トータル2500名ほどをプ

レゼントしたとのことです。地元の企業が地元出身の選手を応援して、このよう

な機会を作ったということは素晴らしいことだと思います。 

 ・1週間前くらいから、各ワイド番組の中で告知を行いました。 

 

 

７．感謝状贈呈 
ご退任者様ご挨拶 

 
８．報告事項 

（１）４月より新たな放送番組審議会組織について 
     ・再任のお願い 
     
（２）・第２２回FM OZEハートウォーミング大賞・輝award 受賞者について報告 
 

    
９．次回開催日について（基本 偶数月 第３木曜日） 
 

日 時 令和６年４月１8日（木） １６：００（予定） 
会 場 ホテル ベラヴィータ会議室（予定） 

 
 
 
１０．閉 会 
 
 
 
 
 
 
 


